

Der Endausbau für das städtische Baugebiet „Höpkenmoor“ an der Kolpingstraße, das ist der Bereich in der Nähe der Turnhalle des TuS Oestringen am Klosterweg, wurde im Sommer d. J. abschließend fertig gestellt.

Das Baugebiet an der Olympiastraße in Roffhausen, welches durch die IDB erschlossen wird, ist im Erstausbau abgeschlossen, die Schmutzwasser- und Regenwasserkanalleitungen sind darüber hinaus verlegt worden und die Baustraße ist fertig.

Bezüglich des weiteren großen Baugebietes am Klosterweg im Bebauungsplanbereich Huntsteerter Weg hat die IDB die Firma Strabag mit den Tief- und Kanalbauarbeiten beauftragt, die nunmehr seit einigen Wochen laufen.